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Ernst-Wille-Gemeinschaftsschule Ottersleben 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Sitzung im April 2017 wurde im Ausschuss für Bildung, Schule und Sport darüber 
informiert, dass noch im Schuljahr 2017/2018 die Sanierung der Ernst-Wille-
Gemeinschaftsschule in Ottersleben erfolgen wird, die dann in das Gebäude der Bertolt-
Brecht-Straße ausgelagert werden soll. 
 
Daher fragen wir: 
 

- Wie ist der derzeitige Planungsstand zum vorübergehenden Umzug der 
Gemeinschaftsschule? 
 

- Wird es für alle Schüler*innen unkompliziert umzusetzen sein, im laufenden Schuljahr 
eine Schülerfahrkarte zu beantragen, da mit dem Umzug vermutlich alle einen 
Anspruch darauf haben werden?  
 

- Gibt es mittlerweile eine Lösung, wie in diesem Zusammenhang mit den 
Schüler*innen der Außenstellen der Grundschule Ottersleben und des Hortes (auch 
im Gebäude der Ernst-Wille-Gemeinschaftsschule untergebracht) verfahren werden 
soll? Wenn ja, wie sieht diese aus? 
 

- Wann und wie ist geplant, die Lehrer*innen und Eltern detailliert zu informieren? 
 
Um kurze mündliche und ausführlich schriftliche Beantwortung wird gebeten. 
 
 
 
 
Jenny Schulz       Carola Schumann 
Stadträtin Fraktion DIE LINKE/future!     Stadträtin CDU/FDP/BfM 
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